

**Offener Brief
an alle Bürgerinnen
und Bürger
der Gemeinde Röhrmoos**



Dieter KUGLER

Waldostraße 3, Biberbach
85244 Röhrmoos
Telefon: 0176 / 50 42 00 21

info@kugler-dieter.de
www.kugler-dieter.de

OFFEN - EHRlich - KOMPETENT

Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

Röhrmoos, im Januar 2020

die Kommunalwahlen 2020 stehen vor der Tür. Vor sechs Jahren hat mich die Mehrheit von Ihnen zum Ersten Bürgermeister von Röhrmoos gewählt. Auch für die Kommunalwahl am 15. März 2020 wurde ich von der CSU wieder einstimmig als Bürgermeisterkandidat nominiert. Darin sehe ich eine große Wertschätzung meiner bisherigen Arbeit zum Wohl unserer Gemeinde, aber auch eine hohe Erwartung bezüglich meines künftigen Engagements.

In vielen Bereichen konnten wir in den letzten Jahren Einiges umsetzen und auf den Weg bringen. Ich nenne nur beispielhaft das Kinderhaus „Bunte Raupe“ mit Hort und zusätzlichen Kindergartenplätzen, den neuen Jugendplatz gegenüber unserem Jugendzentrum oder das große Projekt der Sozialen Seniorenwohnungen, mit deren Bau noch im November 2019 begonnen werden konnte.

Erlauben Sie mir ein paar Sätze zu meiner Person: Seit meiner Jugend bin ich der Kommunalpolitik eng verbunden und konnte in mehr als 35 Jahren kommunalpolitische Erfahrungen und Kompetenzen sammeln. Als ausgebildeter Verwaltungsfachwirt war ich in verschiedensten kommunalen Bereichen tätig, unter anderem als Leiter der Finanzverwaltung der Gemeinde Eching. In Röhrmoos, wo ich mit meiner Familie seit 1983 im Ortsteil Biberbach zu Hause bin, engagiere ich mich schon mehr als drei Jahrzehnte ehrenamtlich für die Belange unserer Gemeinde. 2002 und 2008 wurde ich in den Röhrmooser Gemeinderat gewählt, von 2008 bis 2014 war ich zusätzlich auch Zweiter Bürgermeister. Und seit knapp sechs Jahren bin ich nun hauptamtlicher Erster Bürgermeister von Röhrmoos.

Für dieses Amt kandidiere ich nun wieder. In den nächsten Wochen werde ich – gemeinsam mit den Gemeinderatskandidatinnen und -kandidaten der CSU – bei zahlreichen Veranstaltungen und Ortsterminen erläutern, welche Themen und Ziele uns für Röhrmoos besonders wichtig sind. Dabei ist mir mein Motto „**OFFEN - EHRlich - KOMPETENT**“ weiterhin eine Verpflichtung, der ich mich gerne stelle, da ich für eine Kommunalpolitik stehe, bei der es wichtig ist, ergebnisoffen nach den besten Lösungen zu suchen.

In diesem Sinne grüße ich Sie herzlich, wünsche Ihnen und Ihren Familien einen guten Start ins Neue Jahr, alles Gute, Gesundheit und Erfolg.

Ihr

Dieter KUGLER